

GT 21.12.07

ZFLS Betriebsratsvorsitzender

Harald Brenner

Der Betriebsrat der ZF Lenksysteme GmbH (ZFLS) hat gestern Harald Brenner von der Fraktion der IG Metall mit überwältigender Mehrheit zu seinem neuen Vorsitzenden gewählt.

WINFRIED HOFELE

SCHWÄBISCH GMÜND. Die Neuwahl war notwendig geworden, nachdem in der vergangenen Woche der bisherige Vorsitzende Martin Ocker von der Fraktion der Christlichen Gewerkschaft Metall von seinem Posten zurückgetreten war (wir haben berichtet).



Harald Brenner ist 50 Jahre alt und seit 1978 Mitarbeiter der ZFLS. Seit 13 Jahren ist er Betriebsratsmitglied und seit zwei Wahlperioden freigestellt.

Als seine erste Aufgabe sieht Harald Brenner, der sich in seiner Freizeit als Fußballschiedsrichter beim FC Normannia engagiert, darin, einen Neubeginn in der Zusammenarbeit des Betriebsrats zu erreichen. Stellvertretender Betriebsratsvorsitzender bleibt Türker Baloglu (IG Metall), der im Laufe dieses Jahres zweimal nicht zum Vorsitzenden gewählt wurde, obwohl die IG Metall über 19 der 27 Mandate verfügt. Auf eine einheitliche Linie gebracht wurde die IGM-Fraktion in den vergangenen Tagen von ihrem Ersten Bevollmächtigten Roland Hamm.